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12 OCTOBRE 2024  
 

 

 

Cercle d’Escrime de Charleville-Mézières  

Salle d’Armes Michel Guilley 

59 Avenue du Petit Bois  

08000 Charleville-Mézières  

Email : cercleescrimecharleville08@yahoo.com 

ASSEMBLEE GENERALE  
    2023-2024 
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Ordre du Jour 
 

1-  Emargement feuille de présence  

2-  Accueil et présentation des personnalités  

3-  Vote du PV de l’assemblée générale du 14 octobre 2023 

4-  Rapport moral et d’activité  

5-  Rapport financier « cabinet comptable IDEA » 

6-  Approbation des comptes  

7-  Affectation du résultat de l’année en report à nouveau pour 

 l’année prochaine 

8-  Budget Prévisionnel 

9-  Rapport d’activité du maître d’armes 

10- Elections du comité Directeur  

11- Elections du Bureau  

12- Intervention des personnalités  

13- Questions diverses  

14- Remise des récompenses 

15- Verre de l’amitié  

1- Emargement feuille de présence 

 

Nombre de licenciés Présents Excusés Pouvoir 
181  55 0 19 
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2- Accueil et présentation des 

personnalités  
 

Personnes Présentes : 

- Mr Dimitri Petitqueux représentant Mr Boris Ravignon maire de Charleville-Mézières  

- Mr Pascal Ravier secrétaire générale du CDOS des Ardennes  

- Mme Nathalie Robcis représentant Mr Noël Bourgeois  

 

Personnes excusées : 

- Mr Boris Ravignon maire de Charleville-Mézières  

- Mr Noël Bourgeois président du Conseil Départemental des Ardennes   

- Pierre Cordier Député des Ardennes  

- Mme Else Joseph Sénatrice des Ardennes  

 

3- Vote du procès-verbal de l’assemblée 

générale du 14 octobre 2023 

Votes 

Nombre de votants Oui Non Abstention 

74 74 0 0 

 
Envoyé à tous les licenciés par mail le samedi 5 octobre 2024 à 19h02.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sur le site du club :  
https://escrime-charleville-mezieres.fr/assemblee-generale/ 

 

https://escrime-charleville-mezieres.fr/assemblee-generale/
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4- Rapport Moral et d’Activité                                   
Mr Simons Laurent Président du club d’Escrime 

 
ASSEMBLEE GENERALE DU CERCLE D’ESCRIME 

DE CHARLEVILLE-MEZIERES 12/10/2024 

 

 

 

 

 

 

 

 Bonjour et bienvenue à toutes et tous, merci à toutes et tous pour votre 

présence. Je remercie en particulier : 

 

Personnes présentes : 

 -Else JOSEPH : Sénatrice des Ardennes et représentant le CD08 

 -Dimitri PETIQUEUX : Représentant la Ville de Charleville-Mézières 

 -Pascal RAVIER : Représentant le CDOS des Ardennes 
 

Et vous prie de bien vouloir excuser : 

 

Personnes excusées : 

  - Mr Pierre Cordier Député des Ardennes  

  - Mr Noel Bourgeois président du CD 08 

  - Mr Boris Ravignon Maire de Charleville-Mézières  

- Mr Guilley Maréchal Vice-président de la région Grand Est  

   

RAPPORT MORAL ET D’ACTIVITE 

 
La saison 2023/2024 s'est terminée avec 181 tireurs, elle compte actuellement 

150 tireurs. L’objectif de cette saison sera de conserver un effectif comparable à celui 
de la saison passée. Grâce aux bons résultats de l’équipe de France lors des JO de 
Paris et au travail effectué au sein du club, cet objectif semble réalisable.  
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A l’issue de la saison, le club a été confirmé comme support du centre de 
préformation afin de familiariser les plus jeunes (11-15 ans) au haut niveau : 12 
tireurs sont accueillis cette saison « +2 par rapport à la saison dernière ».  
 
A} DEVELOPPEMENT 
 
 Fidèle à nos habitudes nous avons participé à de nombreuses manifestations 
et animations au cours de la saison passée : 
 

- Bien mangé bien Bougé 
- Lac en fête 
- l’Arden Tour 

Ces trois animations ont été réalisées en partenariat avec le Conseil Départemental 
 
- Semaine Olympiques  
- La rentrée des étudiants  
- Centre aéré Aiglemont  
- Semaine de découverte escrime  

 
Ces trois animations ont été réalisées en partenariat avec la ville de Charleville. 
 
En milieu scolaire nous avons poursuivi le travail effectué depuis plusieurs années 
avec 45 classes initiées au sabre  

-En milieu rural avec des initiations réalisées dans divers groupes scolaires 
 (Tournes, Neufmanil, Renwez, Lumes, Flize) 

-Dans les quartiers sensibles avec l’école Rouget de L’Isle et Vienot  
-Dans les écoles privées de Charleville et plus particulièrement l’école Saint 

 Anne et le collège St Jean. 
   

Au total ce sont environ 1500 enfants qui ont découvert et pratiqué l’escrime 
durant la saison passée. Nous avons même dû refuser plusieurs classes par manque 
de disponibilités et certaines écoles réservent dès maintenant l’initiation pour la 
saison prochaine. Ces actions ont permis au club de s’inscrire dans le cadre du pass 
sport créé par la FFE.  Des enfants ayant bénéficié de cette licence sont revenus 
prendre leur licence pour la nouvelle saison : environ 10.  

 
-Dans le cadre du sport adapté, le club continue ses activités avec les Itep et 

 Ime de Charleville et Dricourt. Cela représente environ une vingtaine  
 d’enfants qui ont accès à l'escrime. 
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-Le club a également poursuivi une nouvelle activité avec l’escrime en 
 EHPAD. A ce titre Benoit est intervenu dans 3 établissements situés sur le 
 Sedanais et à l’EPHAD de Villers-Semeuse.  

 

Pour la saison à venir  

 

- Les différentes animations citées ci-dessus (Scolaire, Sport Adapté et 
Escrime en Ehpad) seront de nouveau réalisées. 

 

B} ENCADREMENT et FORMATION 

 

A l’aide des animateurs formés lors les saisons précédentes le club a pu participer à 

de nombreuses animations 

 

Pour la saison à venir le club continuera à former de nouveaux jeunes à l’animation 

permettant d’étayer le groupe déjà existant puisqu’une partie des animateurs 

s’entraînent toujours au Pôle France de Bordeaux. 

Côté arbitrage, c’est exactement le même schéma que cité précédemment puisque les 

animateurs sont souvent également arbitres.  

 

Cependant pour l’arbitrage, au moins, la dernière journée nationale de l’arbitrage 

réalisée en septembre peut nous laisser quelques espoirs puisque de nombreux 

jeunes et même parents sont entrés en formation :« 13 candidats » 

 

Ceci a été rendu possible par la décentralisation des examens au niveau du comité 

départemental des Ardennes.  

 

Par ailleurs Pauline Simons formée au club a obtenu son diplôme d’arbitre nationale 

au sabre.  3 nouveaux arbitres se sont inscrits à l’arbitrage national pour cette saison 

12024/20225 (Lucas / Gaétan et Titouan) 

 

Cela revêt une grande importance. En effet avec la montée en N1 et N2 des 

différentes équipes seniors, le club doit engager auprès de la FFE trois arbitres 

nationaux pour officier lors des championnats de France. Notre souhait serait à 

terme de pouvoir engager des arbitres formés au club.  
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Vous le comprendrez il est important et même primordial de continuer à s’investir 

dans ces formations. 

Et j’engage ceux qui le souhaitent à se rapprocher de Benoit. 

 
C}  BILAN SPORTIF 
 
Sur le plan sportif le club a confirmé cette saison l’année exceptionnelle réalisée tant 
sur le plan national qu’international. 
 
Ceci n’est pas dû au hasard mais au travail de qualité que chacun (Tireurs, 
Encadrant, Parents, Bénévoles et Dirigeants) fournit. 
Je vous en remercie sincèrement tous et vous pouvez tous en être fiers. 
 
Au niveau international 6 tireurs ont été sélectionnés par la Fédération Française 
d’Escrime pour participer à des compétitions internationales. (Coupe Européenne, 
Coupe du Monde ou Grand Prix). Cela représente environ une trentaine de 
sélections au total.  
Parmi ces tireurs 4 se sont qualifiés pour les championnats d’Europe à Naples et 3 
pour les championnats du Monde à Ryad.  
 
Au niveau national, c’est une trentaine de tireurs qui ont participés aux différents 
Championnat de France. Plusieurs médailles ont été remportées en individuel ou par 
équipes. 
L’équipe senior masculine se classe troisième et accède à la N1. 
La deuxième équipe senior se classe troisième et accède à la N2 pour cette saison. 
De même l’équipe féminine se classe 3eme et accède également à la N1. 
 
A l’issue de cette saison les 5 tireurs du club présents au Pôle France Escrime à 
Talence ont confirmé leur place pour la saison à venir et un au centre de formation 
d’Orléans. 
 
Même si l’on sait qu’il est toujours difficile de confirmer, l’objectif du club pour la 
saison prochaine sera de nouveau de vous mettre dans les meilleures conditions et 
ce quel que soit le niveau afin de réaliser vos meilleures performances  
 
La suite et le détail vous sera présenté par le Maître Benoît Guilley 
 
D} ORGANISATIONS DE MANIFESTATIONS et COMPETITIONS 
 
 Le club a durant la saison passée organisé plusieurs compétitions. 
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 On peut notamment citer : 
 

– Les compétitions internes à chaque trimestre  
– Le championnat des Ardennes 
– Le circuit national M20 sabre individuel et par équipe 

 
Pour la saison prochaine organisera  

 
– Les compétitions internes 
– Une épreuve du championnat Régional 
– Le ¼ de finale du championnat de France M15 
 

Comme vous le voyez, que vous soyez tireurs, parents, bénévoles ou partenaires, 
nous aurons encore besoin de votre aide et votre soutien à la réussite de ces projets. 
Nous ne manquerons pas de vous solliciter durant la saison. 
 

La réussite de ces projets permet au club d'une part de montrer son savoir-faire dans 
ce domaine auprès de la FFE ou du CREGE et d'autre part de faire découvrir nos 
territoires au plus grand nombre. 
 

De plus ces différents projets permettent également d'assurer financièrement le 
fonctionnement du club durant le reste de la saison. 
 

E} REMERCIEMENT 
Je remercie l’ensemble des personnes impliquées dans le club (enseignant, les 

éducateurs et animateurs, les arbitres) 
 
Merci à tous les bénévoles qui nous permettent grâce à leur engagement et leur 
énergie de réaliser les différentes manifestations et d'assurer le fonctionnement du 
club. 
 

Je remercie l'ensemble des tireurs et leurs parents pour leur présence tout au long de 
l’année. 
 

Je tiens à remercier sincèrement toutes les personnes qui nous soutiennent, nous 
aident et nous font confiance depuis de nombreuses années et permettent au club de 
fonctionner et de se développer  
 
Je vous remercie pour votre attention  
 
Mr Laurent SIMONS 
Président CECM 
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5- Rapport Financier « IDEA » 

Mme Emilie ROUYER / Mme Maud ROUSSEAU 
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6- Approbation des comptes 

Votes 

 

Nombre de 
votants 

Oui Non Abstention 

74 74 0 0 

7- Affectation du résultat 

Votes 

 

Nombre de 
votants 

Oui Non Abstention 

74 74 0 0 

8- Budget Prévisionnel 2023-2024 

Votes 

 

Nombre de 
votants 

Oui Non Abstention 

74 74 0 0 
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9- Rapport Sportif 2023-2024 
Maître Benoît Guilley Directeur Technique  
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Charleville-Mézières le 14 Octobre 2023 

 

Le Directeur Technique 

Maitre Benoit Guilley 
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10- Election du Comité Directeur  
Personnes se présentant 8 Hommes et 7 Filles + 1 médecin  

Tous les membres du comité Directeur de l’Olympiade 2020-

2024 sont démissionnaires.   

 

 

 NOMS  PRENOM GENRE VOIX  

1 SIMONS  LAURENT  H 74 

2 TONNELIER  CLEMENT H 74 

3 GOURDET  DOROTHEE  F 74 

4 GBENYON  NATHALIE F 74 

5 GBENYON  SIEGRFRIED H 74 

6 MAURICE  ADRIEN H 74 

7 BRION  MAXIME H 74 

8 ROMANO  CORENTIN  H 74 

9 CHAUVEL ERIC  H 74 

10 FELZINE  KARINE  F 74 

11 BORTOLUSSI  ALISSON  F 74 

12 MEDINA  MARIE ODILE F 74 

13 MEDINA  VINCENT  H 74 

14 GUILLEY CATHERINE F 74 

15 MANIEZ  AUDREY  F 74 

MEDECIN CHARLIER  CHRISTOPHE  H 74 
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11- Election du Bureau du CECM  
Président :      Laurent Simons  

Vice-Président :     Éric Chauvel  

Trésorier :      Audrey Maniez  

Trésorier Adjoint :    Gourdet Dorothée    

Secrétaire :      Karine Felzine  

Secrétaire Adjointe :   Guilley Catherine  

Médecin du club : Docteur Christophe Charlier 
 

Nombre de votants Oui Non Abstention 

74 74 0 0 

12- Interventions des personnalités  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

• Mr Pascal Ravier « Secrétaire Général du CDOS 08 » 

Félicitations au club et au Président pour la bonne tenue de l’assemblée générale. Je souhaite remercier le club 

de Charleville-Mézières pour l’aide qu’il a apporté au Cdos pour l’organisation du village sport de Sedan. Je vous 

félicite pour les excellents résultats obtenus par le club et la montée de vos deux équipes en national 1 fruit du 

travail depuis de nombreuses années du club. Nous sommes à votre disposition pour former tous les bénévoles 

du club avec nos formations (Basi Compta / ABC du dirigeant / premier secours) 

 

• Mr Dimitri Petitqueux représentant la ville de Charleville-Mézières 
 

Félicitations pour la très bonne tenue du club et cela est rare de nos jours de voir un club tenu de si bonne 

manière dans tous les domaines « sportif, financier, bénévoles ». Je vous félicite pour la montée de vos deux 

équipes au plus haut niveau du sabre français et je pense que le petit poucet fera des exploits en première 

division. Je voulais vous féliciter pour la présence de votre club aux jeux olympiques de Paris 2024 avec la 

présence de Lucas Guilley qui a remis les médailles au grand Palais. Un souvenir inoubliable pour Lucas. Je suis 

toujours à votre écoute et Mr le président et Benoit vous pouvez m’interpeller pour faire encore améliorer votre 

club  

 

• Mme Robcis Nathalie « Représentante du CD08 » et conseillère départementale  
 

Je souhaite féliciter le travail du club de Charleville-Mézières et son accession au plus haut niveau du sabre 

Français. Je souhaite aussi vous remercier pour votre présence dans toues les actions du Conseil Départemental 

des Ardennes « Bien Mangé/ Bien Bougé, Ardenne Tour, la journée Olympiques, ……. ». Je félicite le club de 

Charleville-Mézières pour sa gestion rigoureuse dans tous les domaines qui lui permet de continuer sereinement 

sa  montée en puissance.  

Je vous promets que le conseil départemental des Ardennes sera à vos côtés pour vous permettre de rester en 

National 1 en vous accompagnant financièrement.   
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13- Questions et informations 

2 compétitions seront organisées par le club cette saison  

• Circuit Régional 1 au campus Universitaire de 

Charleville-Mézières le 1er et 2 novembre 2024 

• ¼ de finale des championnats de France M15 à Bayard 

et Monge   

 

14- Remise des Récompenses  
B/ Remise des récompenses aux athlètes.  
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C/ Remise des lames.  

Lame Blanche : Bezier Maximilien, Gautheron Noel, Gazy Cheryne, Kroeger Héléne, Mantel 

Amalia, Morcrette Paul, Parizet Mila, Petiqueux Arsene, Rodrigues Antony, Sassi Vitalie, Tobijasz 

Simon, Letellier Gaspard    

Lame Jaune :  

Lame Rouge :  Ballon Jules,  

Lame Bleu : Blandin Robin, Charton Soren, Chilla Louna, Gbenyon Tyhera, Gilbin Théo, Juvigny 

Antonin, Maillard Sam, Pardonche Mary lou, Riblet Robin, Sage Victor, Sage Malya , Sattezi 

Léandre, Zai Aksel, Chilla Louna  

Lame Bronze Sabre Romain Charlier, Gbenyon Tyhera, Tonnelier Juline, Tonnelier Léo Paul, 

Simon TYlia, Bestel Garance, Roncari Gaston,  

Lame Argent Sabre : Guilley Raphael, Cesar Medina, Roncari Leon, Chanzy Liu  
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Merci à nos partenaires :  

 

 

 

 

Partenaire OR : 

 

 

 

 

 

Partenaire Argent :  

 

 

 

Partenaire Bronze :  
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Photos de l’AG :  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La secrétaire    12 octobre 2024   Le Président 

Mme Karine Felzine       Mr Laurent Simons 

 

 

 


